



Termine:

- ▼ 19.02.2011 – 19:00 Uhr
Faschingsturnier in der Tennishalle in Nauheim
- ▼ 07.03.2011 – 18:00 Uhr
Rosenmontagsparty im Clubhaus

Platzpflege 2011

Fachleute beauftragt

Um unsere drei Tennisplätze in einen guten Grundzustand zu versetzen, ist jedes Jahr die „Frühjahrsinstandsetzung“ nötig. Auch in diesem Jahr wurde die Firma Dixius & Schmitt beauftragt, diese Arbeiten durchzuführen. Je nach Wetterlage werden die Arbeiter Anfang März für etwa drei Tage Ihre Zelte im Clubhaus aufschlagen. Die Instandsetzung schlägt mit über € 2.000 zu buche und ist nur dann von dauerhaftem Erfolg, wenn in den darauf folgenden vier bis sechs Wochen eine regelmäßige und intensive Bewässerung und „Walzung“ vorgenommen wird. Helfende Hände sind hier gerne gesehen. Entsprechende Termine werden zu gegebener Zeit ausgerufen. Schon zu diesem frühen Zeitpunkt kann damit begonnen werden, Arbeitsstunden abzuleisten.

Faschingsturnier

Hier noch eine Erinnerung an das Faschingsturnier am Samstag in der Tennishalle Nauheim. Es sind noch Plätze im Teilnehmerfeld frei. Melden Sie sich doch einfach an und lernen Sie nebenbei auch unsere neuen, netten Clubmitglieder kennen. Die Spielstärke beim Turnier ist belanglos. Alle Begegnungen werden so gewählt, dass jeder auf seine Kosten kommt. Versuchen Sie es mal. Sie sind ganz herzlich willkommen! Verkleidung ist nicht nötig und für Fahrgelegenheit ist auch gesorgt. Bis dann!

Spielergebnisse:

- ▼ ... liegen leider noch keine vor!

Offenes LK-Turnier

Rainer Rauch nimmt an Wettkampf in Messel teil

Aller Anfang ist schwer! Mir dieser Erkenntnis musste Rainer am 29. Januar beim ersten Leistungsklassenturnier in Messel in der Nähe von Darmstadt die Heimreise schon nach der Vorrunde antreten. Pech hatte er natürlich auch: Sein erster zugeloster Gegner war der Turnierfavorit und spätere Turniersieger B. Albert vom TC 75 Groß-Bieberau. Mit LK17 satte sechs Klassen besser und, was wahrscheinlich von wesentlich größerer Bedeutung ist, mindestens sechs Klassen erfahrener! Standesgemäß das Matchergebnis: 6-0 und 6-0! „Macht nichts“ meint Rainer – viel Wichtiger sind all die vielen gewonnenen Erfahrungen in so einem „richtigen“ Spiel. Und Recht hat er! Niemand wird in einem Turnier oder einem Spiel wegen vermeintlicher Schwächen nicht Ernst oder gar auf die Schippe genommen. Nur durch dauerndes Training in Verbindung mit echter Spielpraxis wird es unerfahrenen Spielern möglich, die eigene Leistung einzuschätzen und zu verbessern. Daher ein Lob an Rainer für den Mut zur Teilnahme und „Hut ab!“. Letztlich hat Rainer mit seiner Teilnahme auch den TC Gustavsburg vertreten und neue Kontakte zu regionalen Vereinen knüpfen können. Ein guter Start in sein neues Amt als 2. Vorsitzender!



„TC Penny“ ?

Diskussionen um das Vereinsgelände

Vereinzelte Gerüchte gab es seit Wochen - am 4.2.2011 war es dann in der Presse nachzulesen: „Man“ hat in Gemeindefitzungen darüber gesprochen, auf dem Gelände des Tennisclub in der Bebelstraße den neuen Supermarkt für Gustavsburg zu errichten! Unser Gelände sei ideal geeignet da zentral im Ort gelegen. Der Verein gibt „Entwarnung“. Niemand hat die Absicht, das Gelände anders zu nutzen als es momentan der Fall ist. Letztlich hat unser Club auch durch seine Lage und damit gute Erreichbarkeit einen prima Zuspruch – speziell bei den Kindern und Jugendlichen. Außerdem scheint schon fest zu stehen, dass sich der Supermarkt am Ortseingang ansiedelt.

Spenden

Online auf Homepage möglich

Wussten Sie eigentlich, dass es ganz einfach ist, dem Verein eine Spende zukommen zu lassen? Auf unserer Homepage www.tc-gustavsburg.de finden Sie in der Rubrik „Förderer“ die Möglichkeit hierzu. Jeder Spender erhält automatisch eine Quittung. Probieren Sie es doch gleich mal aus! Jede Spende ist willkommen und wird ausschließlich für Vereinszwecke genutzt!

Assistenztrainer

TCG-Nachwuchs auf Lehrgang

Mit nur wenigen Trainern kämpft der TCG seit vielen Jahren um die Aufrechterhaltung eines ordentlichen Trainingsbetriebes für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Um den zeitlichen Aufwand der Trainer etwas zu entspannen werden im Sommer diesen Jahres einige TCG-Jugendliche einen Assistenztrainer -Lehrgang beim Hessischen Tennisverband (HTV) besuchen. Ziel ist, die Jugendlichen in der Tennislehre in Theorie und Praxis zu unterrichten. Nach bestandener Prüfung werden die jungen Trainer und Trainerinnen nach und nach eigene Gruppen übernehmen können und unser Trainerteam entlasten. Trotz der mit dem Lehrgang verbundenen Kosten (die vom TC Gustavsburg gerne übernommen werden) freut sich der Vorstand, dass sich seine Jugendlichen auf diese Art und Weise mit dem Verein identifizieren und so auch die Vereinsentwicklung unterstützen! Sicherlich werden wir in einer der nächsten Ausgabe des **NewsBreak** über die Erfahrungen unserer Lehrgangsteilnehmer berichten.